
PRIMO VOLO Lussemburgo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Lunedì 27 marzo – ore 14:45

San Giovanni Teatino, 26 marzo 2023. Domani, lunedì 27 marzo,
si terrà la conferenza stampa di presentazione/inaugurazione
del nuovo collegamento tra Abruzzo Airport e Lussemburgo con
la compagnia Luxair. L’appuntamento è fissato nell’intervallo
di  tempo  tra  l’arrivo  del  primo  volo  proveniente  da
Lussemburgo che atterrerà in Abruzzo alle 15:30 e la partenza
da Pescara prevista per le 16:15.

L’evento  si  svolgerà  tra  la  pista  e  i  gate,  in  modo  da
consentire  le  riprese  del  velivolo  in  pista.  L’ingresso
nell’area post controlli dovrà avvenire tassativamente entro
le 14:45.

Saranno presenti il presidente della Saga Vittorio Catone,
Thomas Fischer, direttore commerciale di Luxair, l’assessore
regionale al Turismo Daniele  D’Amario, Michèle Tomassini,
ambasciatrice  in  Italia  del  Lussemburgo  e  Diego  Brasioli,
ambasciatore italiano in Lussemburgo.

Marcella Pace

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/26/primo-volo-lussemburgo/


ATTERRAGGIO  DI  EMERGENZA
all’Aeroporto d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Secondo caso in pochi giorni

San Giovanni Teatino, 26 marzo 2023. Nella notte tra il 25 e
il  26  marzo  un  volo  israeliano  carico  di  turisti  che
viaggiavano  alla  volta  di  Ortisei  è  stato  costretto  ad
atterrare al Pasquale Liberi a causa di un malore accusato da
una passeggera quarantottenne.

La  donna  è  stata  trasportata  d’urgenza  all’Ospedale  S.S.
Annunziata dove l’equipe medica di turno, capitanata dal vice
primario del Pronto Soccorso Dr.ssa Maria Giovanna Marra, ha
riscontrato una grave polmonite da Covid19 che ha comportato
il ricovero d’urgenza della paziente nel reparto di malattie
infettive del nosocomio.

CHIUDE  LA  SCUOLA
DELL’INFANZIA  di  Montepagano
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per inagibilità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Trovata subito una soluzione ponte in attesa di sistemare l’ex
scuola elementare

Roseto degli Abruzzi, 26 marzo 2023. Chiusura immediata della
scuola  dell’infanzia  di  Montepagano,  per  questioni  di
sicurezza, e spostamento delle attività didattiche a partire
dal  29  marzo  prossimo  presso  il  plesso  della  materna  di
Voltarrosto.  Nel  frattempo,  si  lavora  per  sistemare  l’ex
Scuola Elementare del Borgo per permettere agli alunni di
tornare a seguire le lezioni vicino casa.

Sono  queste  le  decisioni  prese,  in  comune  accordo  e  in
sintonia,  dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli
Abruzzi, dalla Dirigente Scolastica dell’IC Roseto 2 e dal
Rspp, e che si sono concretizzate con un’ordinanza urgente
firmata ieri mattina dal Sindaco Mario Nugnes. Decisioni rese
necessarie dopo la constatazione dell’inagibilità temporanea
della struttura che si trova lungo via San Rocco.

Lo scorso 20 marzo, infatti, con una nota protocollata, la
Dirigente scolastica dell’Istituto Comprensivo Statale Roseto
2 ha segnalato la situazione di pericolo presso la scuola
dell’infanzia di Montepagano, di Via S. Rocco trasmettendo,
inoltre, gli esiti della relazione tecnica di intervento del
14 marzo scorso. Una relazione nella quale venivano segnalate
problematiche importanti.

“Ci siamo subito mossi per effettuare tutte le verifiche del
caso e, immediatamente, attraverso il Dirigente del Secondo
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Settore Claudio Di Ventura, abbiamo inviato sul posto, già il
giorno  successivo,  i  nostri  tecnici  per  un  sopralluogo  –
affermano il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore all’Istruzione
Francesco Luciani – Il sopralluogo, seguito da una attenta
relazione, ha confermato le carenze strutturali e igienico
sanitarie  segnalate  e  che  comportano  diversi  disagi  e  al
contempo non garantiscono l’incolumità del personale docente e
degli studenti. Di fronte a questa situazione abbiamo ritenuto
opportuno innanzitutto confrontarci per le vie brevi con la
Dirigente Scolastica per poi convocare, immediatamente, una
riunione alla presenza della Preside stessa, dei Dirigenti,
degli Assessori del Rspp.

Riunione nella quale abbiamo concordato sulla necessità di
procedere con la pubblicazione dell’Ordinanza di chiusura del
plesso. Poi, ci siamo mossi per trovare immediatamente delle
soluzioni  alternative  e  abbiamo  convocato  a  Montepagano  i
genitori degli studenti ospiti della Scuola dell’Infanzia per
aggiornarli in merito alla situazione e per rassicurarli sulla
continuità didattica. Nell’immediato – aggiungo il Sindaco e
l’Assessore  –  gli  iscritti  del  plesso  chiuso  saranno
trasferiti  temporaneamente  presso  la  scuola  Voltarrosto,
garantendo loro anche il servizio di trasporto scolastico. Nel
frattempo,  inizieremo  a  lavorare  per  spostare  le  lezioni
nell’ex Scuola Elementare di Montepagano dove valuteremo, come
comunicato  ai  genitori,  le  azioni  necessarie  per  renderla
utilizzabile sempre in accordo con la Dirigente Scolastica.

Perché,  l’obiettivo  comune  di  tutte  le  parti  coinvolte  è
quello  di  far  rimanere  la  Scuola  dell’Infanzia  nel  Borgo
Storico  della  nostra  città.  Sul  plesso  chiuso,  invece,
provvederemo a valutare approfonditamente la situazione per
quantificare i tempi e le somme necessarie per intervenire.
Ovviamente, al primo posto per la nostra Amministrazione viene
la sicurezza dei nostri figli. Dall’altro lato, però, ci piace
sottolineare come tutta la procedura sia avvenuta in tempi
celeri e con lo spirito di condivisione e trasparenza che



queste situazioni impongono. Nelle prossime settimane, quindi,
continueremo a confrontarci con l’Istituto Comprensivo e con i
genitori  per  aggiornarli  sulle  tempistiche  riguardanti  il
ritorno degli alunni a Montepagano”.

LE  ATTIVITÀ  DELLA  GUARDIA
COSTIERA in rassegna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Il Direttore Marittimo di Pescara in visita alla Capitaneria
di Porto di Ortona

Ortona, 23 marzo 2023. La Capitaneria di porto di Ortona ed il
suo retroterra, sono stati oggetto di visita istituzionale da
parte  del  Direttore  Marittimo  di  Pescara,  il  Capitano  di
Vascello  (CP)  Fabrizio  Giovannone.  Il  Direttore  Marittimo,
accompagnato dal Comandante del porto di Ortona, Capitano di
Fregata (CP) Francesco Scala, ha iniziato la sua agenda di
incontri, con la visita di cortesia presso la Prefettura di
Chieti con il saluto al Prefetto, Dott. Mario Della Cioppa.

Nel corso dell’incontro sono state illustrate le attività che
quotidianamente la Guardia Costiera effettua per consentire il
regolare e sicuro svolgimento dei traffici marittimi e la
salvaguardia della vita in mare, in considerazione anche del
recente sbarco di migranti che ha interessato il porto di
Ortona. Il Prefetto DELLA CIOPPA ha ringraziato il Direttore
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Marittimo di Pescara per la visita ed ha evidenziato, ancora
una volta, l’importanza del ruolo della Guardia Costiera nei
vari  contesti  che  la  coinvolgono,  manifestando  la  propria
gratitudine per tutto quanto viene introdotto per la sicurezza
del mare e della collettività.

A seguire c’è stato, presso il Palazzo di Giustizia di Chieti,
l’incontro  con  il  Presidente  del  Tribunale,  Dott.  Guido
CAMPLI,  nel  corso  del  quale  sono  stati  rimarcati  sia  la
centralità che la Guardia Costiera riveste nella complessa
dinamica  degli  interessi  marittimi  sia  il  costante  e
competente  controllo  del  territorio  e  la  sinergica
collaborazione con gli esponenti istituzionali della realtà
locale.

Le visite istituzionali sono proseguite nella città di Ortona,
dove il Direttore Marittimo ha incontrato il primo cittadino,
Leo CASTIGLIONE. Anche in tale circostanza, è stata espressa
l’assoluta  vicinanza  e  disponibilità  del  personale  della
Capitaneria di porto, nei riguardi di uno dei più importanti
comuni  costieri  dell’Abruzzo  per  tradizioni  e  cultura
marinara,  approfondendo  altresì  le  tematiche  legate  alle
caratteristiche del porto, delle peculiarità del territorio e
delle  principali  questioni  tecnico-amministrative  trattate
dall’Autorità Marittima ortonese.

Successivamente, il Direttore Marittimo si è intrattenuto con
il Vescovo della Diocesi di Lanciano – Ortona, S.E. Emidio
CIPOLLONE, per un colloquio riservato.

Al termine delle visite istituzionali, il Direttore Marittimo
si è recato presso la sede della Capitaneria di porto di
Ortona, dove è stato accolto con le dovute forme militari dal
Capo  del  Compartimento  Marittimo  di  Ortona  e  da  tutto  il
personale  dipendente.  Nel  corso  della  sua  presenza  in
Capitaneria di porto, il Capitano di Vascello GIOVANNONE ha
incontrato  in  assemblea  una  rappresentanza  del  personale
militare in forza al Comando di Ortona, esprimendo parole di



vivo  apprezzamento  per  la  passione,  l’impegno  e  la
perseveranza  che  viene  riposta  nell’assolvimento  degli
incarichi istituzionali.

La  giornata  si  è  conclusa  con  l’incontro  del  “cluster
marittimo” ortonese, nel corso del quale è stato confermato il
supporto  e  la  piena  disponibilità  da  parte  dell’Autorità
marittima nella ricerca di soluzioni comuni all’interno di
tutto  il  territorio  portuale  per  la  sicurezza  della
navigazione.

Per il Direttore Marittimo di Pescara si è trattato di un
ritorno alle origini, essendo già stato in passato, dal 2012
al 2014, proprio Comandante della Capitaneria di porto di
Ortona. 

ALLA  SCOPERTA  DELLA  GUARDIA
COSTIERA di Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

I ragazzi del Centro Diurno Rurabilandia

Atri, 24 marzo 2023. È stato un pomeriggio emozionante e ricco
di stimoli quello che oggi, 23 marzo 2023, hanno vissuto i
ragazzi  e  le  ragazze  con  disabilità  che  frequentano  la
Fattoria  Sociale  Rurabilandia  della  Asp  n.2  di  Teramo.
Accompagnati dagli operatori, a bordo dei pulmini messi a
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disposizione  dall’ente,  hanno  raggiunto  la  Capitaneria  di
Porto  di  Giulianova  per  vedere  da  vicino  questa  realtà  e
conoscerne i segreti.

Ad accoglierli il Comandante, Tenente di Vascello, Alessio
Fiorentino il quale ha accettato con entusiasmo la proposta
dei vertici della ASP 2 di visitare gli spazi dell’Ufficio
Circondariale Marittimo di Giulianova. Dalla sala operativa
alla motovedetta i ragazzi hanno osservato con attenzione e
stupore la struttura e sono rimasti affascinati dalla bellezza
del mare da questo punto di vista privilegiato.

Durante il pomeriggio c’è stato anche uno scambio di omaggi: i
ragazzi  di  Rurabilandia  hanno  donato  una  tegola  da  loro
realizzata al Comandante, il quale ha ricambiato con un Crest,
ovvero  una  riproduzione  dello  stemma  araldico  dell’Ufficio
Circondariale Marittimo di Giulianova su una targa in legno a
forma di scudo.

“Oltre  alle  tante  attività  che  svolgiamo  nella  nostra
struttura  –  dichiara  la  Presidente  della  Asp  2,  Giulia
Palestini – spesso organizziamo uscite alla scoperta di realtà
importanti  del  territorio  per  offrire  ai  nostri  ragazzi
ulteriori  occasioni  di  svago,  condivisione  e  conoscenza.
Abbiamo  voluto  organizzare  questa  visita  perché  sappiamo
quanto il mare sia affascinante per i nostri ragazzi.

Vedere da vicino la Capitaneria di Porto è stato per tutti
emozionante, formativo e piacevole. Con me oggi anche Federica
Rompicapo e Antonio Samuele, componenti del nostro cda, che
ringrazio  per  il  loro  costante  impegno  a  supporto  delle
attività che promuoviamo. Un sentito ringraziamento, a nome di
tutta la ASP che mi onoro di presiedere, va al Comandante
Tenente di Vascello Alessio Fiorentino per la disponibilità e
a tutto il personale dell’Ufficio Circondariale marittimo di
Giulianova che con gentilezza e cortesia ci hanno accolto”.



SIMONA  MOLINARI  domenica  al
Teatro Comunale Caniglia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Con Claudio Filippini pianoforte Egidio Marchitelli chitarra
Fabio Colella batteria Nicola Di Camillo basso

Sulmona,  24  marzo  2023.  La  Camerata  Musicale  Sulmonese,
diretta dal M° Gaetano Di Bacco, conclude la stagione del suo
70° anniversario con Il concerto di domenica 26 marzo, alle
ore 18.00: sul palco del    Teatro “M.Caniglia” di Sulmona
Simona  Molinari,  raffinata  e  originale  interprete  della
canzone italiana degli ultimi anni, napoletana di nascita,
aquilana di adozione.

La cantautrice pop-jazz, con il suo gruppo composto da Claudio
Filippini  al  pianoforte,  Egidio  Marchitelli  alla  chitarra,
Fabio Colella alla batteria e Nicola Di Camillo al basso,
propone un programma tratto dal suo disco dal titolo Petali
che  le  è  valso  la  Targa  Tenco  2022  nella  categoria
interpreti.  I brani di questo album della giovane musicista
ricco di emozione, come recita il titolo, vengono proposti a
Sulmona, in conclusione di stagione, per il concerto numero
1464 della lunga storia della CMS.

 “Questi petali – dice la cantante – non sono altro che una
serie di fotografie di questo tempo che viviamo, in cui non
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manca  quel  pizzico  dì  frustrazione  e  impotenza,  quella
sensazione dì non essere padroni e artefici dì niente, se non
del metro quadro che ci circonda. Ma in fondo la vita nasce
proprio in quel metro quadro, ossia lo spazio che ci permette
di stendere un braccio o di costruire mura per proteggerci.
Questo  mio  disco  vuole  essere  quel  braccio  steso.  Mi
piacerebbe che in ogni canzone possiate trovare un abbraccio,
o una mano pronta a prendere la vostra, per fare insieme un
tratto di strada.”

La giovane cantautrice, molto apprezzata soprattutto da un
pubblico  raffinato,  ha  duettato  con  numerosi  artisti  come
Andrea Bocelli, Al Jarreau, Ornella Vanoni, si è esibita in
prestigiosi  teatri,  italiani  e  stranieri  (Bluenote  di  New
York,  teatro Estrada di Mosca) ha partecipato a tre edizioni
del Festival di Sanremo, per due volte in gara e poi come
ospite. Era a fianco di Massimo Ranieri in Sogno o son desto, 
ospite fissa a La repubblica delle donne di Piero Chiambretti.
Ha esordito come attrice protagonista nel film C’è tempo, di
Walter Veltroni.

In crescita il bilancio dei risultati per il 70° anniversario
della CMS: circa 11 mila spettatori con  una media di stagione
di  500  spettatori  a  serata  con  punte  massime  nei  due
appuntamenti con la lirica (Trovatore e Rigoletto), ma hanno
toccato le 650 presenze anche il Concerto di Natale (Gospel
Choir) e di Capodanno (Kharkiv Orchestra) insieme alla recente
serata  dedicata a Ennio Morricone e a quella di Alessandro
Quarta 5ET. Nel bilancio della stagione vanno considerati i
480 artisti che si sono esibiti sul prestigioso palcoscenico
dando vita a serate di grandi emozioni.

Grazie alle adesioni alla sottoscrizione del 5 X mille in
favore della CMS Onlus, il Direttore Artistico Gaetano Di
Bacco annuncia un appuntamento a ingresso libero che coronerà
l’attività  di  quest’anno  con  lo  speciale  CONCERTO  PER  LA
SETTIMANA SANTA affidato al Coro della Virgola e all’Orchestra
da Camera Benedetto Marcello diretta dal M° Pasquale Veleno.



Eseguiranno musiche di Antonio Vivaldi, sabato 1° aprile ore
18.00 Chiesta della SS. Annunziata.

PETALI: UN DISCO RICCO DI EMOZIONE

Programma

 Egocentrica Come un film

Tempo da consumare

Davanti al mare

Bewitched

Amore a prima vista

Peccato originale

La verità

Petali

Puttin on the ritz

Il mulo

Fidati di me

In cerca di te

Come sabbia

Forse La felicità

Mr. Paganini

Lei balla sola

Fiorentina Galterio



IL  FAMOSO  IMPERIAL  ROYAL
CIRCUS per la prima volta in
Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Il vero circo come da tradizione dal 24 marzo al 2 aprile, lo
show da sold out il colosso con 100 esemplari, una grande
carovana  di  attrazioni  esotiche  artisti  internazionali  e
divertimento con il celebre Clown Ridolini esibizioni estreme
con il globo della morte e i motociclisti spericolati

Lanciano, 20 marzo 2023. Per la prima volta in Abruzzo, a
Lanciano, il grande e famoso “Imperial Royal Circus” tra i più
grandi d’Italia, dal 24 marzo al 2 aprile, il vero circo come
da tradizione. Lo show circense da sold out e di successo, che
ha conquistato  il pubblico delle principali città italiane, 
approda  nella cittadina abruzzese con il maestoso spettacolo
da record,  con attrazioni esotiche, dall’elegante giraffa ai
reali, ai giganti della savana, un colosso che vanta di cento
esemplari, artisti internazionali, esibizioni estreme con il
globo  della  morte  e  i  motociclisti  spericolati,  tanto
divertimento  con  il  celebre  Clown  Ridolini.

La  grande  carovana  circense,  realmente  porta  con  sé,  un
centinaio di straordinari esemplari che vivono nel rispetto  e
nell’amore della grande famiglia circo Imperial Royal Circo.
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Uno spettacolo pluripremiato e  visto da oltre due milioni di
persone in diverse Nazioni.

Il confortevole ed elegante chapiteau riscaldato, si trova a
Lanciano,  località  Santa  Maria  Imbaro,  S.S.  Lanciano
Fossacesia.

In programma i seguenti spettacoli: 24 e 25  marzo, ore17.30 e
ore 21.00;   26 marzo, ore 15.30 e ore 18.30; 27 e 28 marzo,
ore 17.30 e ore 21.30;  29 marzo, chiuso per riposo; 30 e 31
marzo, ore 17.30 e ore 21.00; 1 e 2 aprile, ore 15.30 e ore
18.30.

Per info, promozioni e prenotazioni e possibile consultare le
pagine  Facebook  e  Instagram  o  il  sito
www.imperialroyalcircus.com

È possibile visitare il  parco “ZOO” viaggiante più grande
d’Italia, durante l’intervallo dello spettacolo.

Tradizione circense  e novità ad alta tecnologia, un’ immensa
carovana con cento esemplari, da ammirare, tra cui, l’elegante
giraffa,   l’ippopotamo,  leoni,  tigri,   bisonti,  alta
cavalleria.

Dall’America Transformers bumblebee, la donna laser; in pista
artisti  con esibizioni da record, premiate nei più importanti
festival  internazionali,  tra  cui  Montecarlo,  tanto
divertimento e risate con il celebre Clown Ridolini; il globo
della morte con gli spericolati motociclisti. Uno spettacolo
imperdibile ed indimenticabile, come solo la magia del circo
sa infondere nell’animo di grandi e piccini.

Valentina Corrao



FESTA  DEL  PAPÀ  al  Città
Sant’Angelo Village outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Il 19 marzo per i papà, i bambini e tutta la famiglia, ci sarà
la mascotte di Topo Tip e sconti del 30% nei negozi

Il prossimo fine settimana sarà caratterizzato dalla Festa del
Papà. Domenica 19 marzo, infatti, i bambini con i loro padri
potranno festeggiare questo appuntamento. Al Città Sant’Angelo
Village Outlet, arriverà “Topo Tip” il simpatico roditore, un
po’ furbetto e, a volte, un po’ capriccioso, che vive insieme
alla sua famiglia in una casetta, dove mobili e suppellettili
sono fatti con gli oggetti che gli umani hanno perso o buttato
qua e là. Tantissimi sono i bambini che seguono in TV le
avventure che il topino si trova ad affrontare, percorrendo lo
straordinario  viaggio  della  crescita.  La  serie  è  stata
realizzata sulla base della collana di libri ideata da Marco
Campanella e pubblicata da Giunti Editore, un vero best-seller
se si pensa che è stata tradotta in 32 lingue e venduta per un
totale di oltre 9 milioni di copie.

La mascotte ufficiale di Topo Tip sarà a disposizione dei
bambini  per  tutta  la  giornata  del  19  marzo,  nei  seguenti
orari: al mattino dalle 10:30-10:55; 11:30-11.55; 12:30-12:55
e nel pomeriggio dalle 15:00-15:25; 16:00-16:25; 17:00-17:25;
18:00-18:25.  Un  momento  di  divertimenti  da  condividere
insieme, figli e genitori. Inoltre, per poter fare un bel
regalo  ai  papà,  il  Città  Sant’Angelo  Village  Outlet  ha
previso, nei giorni 17-18 e 19 marzo ulteriori sconti del 30%
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sul prezzo outlet delle nuove collezioni Primavera-Estate, nei
negozi  aderenti  all’iniziativa.  Grande  soddisfazione  del
Direttore del Città Sant’Angelo Village Outlet, Giuseppe Di
Gianvincenzo: “Proseguiamo la programmazione degli eventi per
rendere  ancor  più  piacevole  lo  shopping  nella  nostra
struttura.

La Festa del Papà è un appuntamento importante e volevamo
regalare  un  momento  di  felicità  a  tutte  le  famiglie.
Proseguiremo  con  appuntamenti  del  genere  fino  all’inizio
dell’estate, insieme a tante altre sorprese e aperture di
nuovi punti vendita e ristorazioni, per poi presentare un
cartellone estivo di alto profilo”.

L’AMMINISTRAZIONE CASTIGLIONE
è finita!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Si stacchi la spina

Ortona,  13  marzo  2023.  “Stiamo  attraversando  una  fase
particolarmente  delicata  e  complicata  della  storia  della
nostra città: il sindaco Castiglione, dopo soli otto mesi di
ordinaria amministrazione, ha dichiarato il fallimento della
sua  gestione  ufficializzando,  con  dimissioni  ritirate
nonostante tutto, di non avere la maggioranza in consiglio
comunale – è quanto affermano i Consiglieri Comunali Ilario
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Cocciola, Gianluca Coletti, Emore Cauti e Simonetta Schiazza
di Solo Ortona Nella Testa – Dunque, anziché prendere atto
dell’impossibilità a continuare il suo mandato, ha preso in
giro la Città ed ha preferito riconfermare le deleghe agli
assessori,  usando  i  pochi  consiglieri  comunali  rimastigli
fedeli come scudi sacrificali.

In un quadro del genere, senza un progetto per la città –
continuano i quattro consiglieri – il sindaco e la sua Giunta
hanno  continuato  a  sperare  negli  interessi  elettorali  dei
pochi consiglieri comunali rimasti a lui legati, mentre, per
rimanere al potere, ha lanciato un appello irricevibile dalla
minoranza (ormai ex, visti i numeri) che, ancora una volta gli
ripete: NON SIAMO IN VENDITA!

Abbiamo atteso questo momento anche per consentire ai tre
consiglieri  usciti  dalla  coalizione  che  ha  sostenuto
Castiglione, e che ringraziamo per questa presa di coscienza,
di  svolgere  in  serenità  il  convegno  organizzato  sul
fotovoltaico (problema che ricordiamo è stato reso noto alla
città,  addirittura  con  una  convocazione  del  Consiglio
Comunale,  dalla  opposizione)  ma  adesso  non  si  può  più
indugiare: su Castiglione gravano importanti responsabilità,
con una città al palo e superata ormai da tutte le altre, e
non può che prendersi atto che è giunto il momento di staccare
la spina a questa amministrazione improvvisata, certi che un
commissario prefettizio, come è accaduto già in importanti
città, farà meglio di un sindaco e di una Giunta senza alcuna
qualità politica ed amministrativa!”



LE SPOGLIE DI SAN BERARDO per
l’ Anno Berardiano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Domenica, 12 marzo messe a Santa Maria a Mare, fiaccolata alle
18 fino al Santuario di Maria Santissima dello Splendore e 
preghiera della comunità giuliese alla presenza dei parroci e
del Sindaco Jwan Costantini.

Giulianova, 13 marzo 2023. Le parrocchie di Giulianova hanno
accolto nella serata di ieri le spoglie di San Berardo, giunte
ieri mattina da Ripattoni di Bellante. Le reliquie del patrono
di Teramo, che in queste settimane sono al centro di una
peregrinatio organizzata dalla Diocesi teramana per l’ Anno
Berardiano, sono state portate in processione da Colleranesco
al santuario di Santa Maria a Mare.

Qui, nella mattinata di ieri, sono state celebrate le messe
domenicali. Presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione,
il Presidente del Consiglio Comunale Matteo Francioni ed il
consigliere Giulio Garzarella. Dopo la Via  Crucis, alle 18,
la pesante urna è stata portata in processione al Santuario
della Madonna dello Splendore. Alla fiaccolata ha partecipato
il Sindaco Jwan Costantini. Dopo i vespri, recitati con i
fedeli di tutte le parrocchie cittadine, il  benedettino dom.
Lorenzo Sena è intervenuto sul tema Ora et labora e l’Europa.
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GIULIANOVA  PRONTA  AD
ACCOGLIERE le reliquie di San
Berardo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

L’iniziativa è della Diocesi di Teramo-Atri nell’ambito delle
celebrazioni dell’anno berardiano. Sarà, domenica prossima, la
domenica berardiana della Città

Giulianova, 10 marzo 2023. La preziosa teca con le reliquie
del santo, che fu vescovo di Teramo dal 1116, arriveranno alle
9  a  Colleranesco  per  essere  portate  in  processione  al
santuario di Santa Maria a mare, nel quartiere Annunziata,
passando  per  Villa  Pozzoni.  Alle  10  e  alle  11.30  sarà
celebrata la Messa con la venerazione delle reliquie. Alle 18,
una fiaccolata partirà dalla stessa chiesa e raggiungerà il
santuario  di  Maria  Santissima  dello  Splendore.  Qui,  alla
recita dei vespri seguirà l’ incontro con il benedettino dom.
Lorenzo Sena che interverrà sul tema Ora et labora e l’Europa.

La giornata è stata organizzata dalla Diocesi di Teramo ed
Atri, nell’ambito delle iniziative promosse per celebrare il
centenario della morte del santo, datata 19 dicembre 1122. Gli
appuntamenti di domenica, a cui parteciperanno le autorità
comunali, riguardano e coinvolgono la Forania di Giulianova.
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OTTO MARZO a Roseto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Tra coinvolgimento delle scuole, sensibilizzazione e premio
donna

Roseto degli Abruzzi, 10 marzo 2023. Una giornata dell’Otto
Marzo caratterizzata dal coinvolgimento, dagli eventi e dalla
sensibilizzazione nei confronti dei diritti delle donne ancora
negati,  purtroppo,  anche  in  Italia.  Roseto,  la  sua
Amministrazione  Comunale  e  la  Commissione  Pari  Opportunità
confermano  la  spiccata  attenzione  nei  confronti  di  questo
tema, dando vita ad una giornata che ha visto il fattivo
coinvolgimento  dei  cittadini,  delle  scuole  e  delle
associazioni.

Una giornata che è culminata con la cerimonia di premiazione
del “Premio Donna 2023”, che si è svolta ieri sera alle 19.30
in una gremita Sala Consiliare che, nell’occasione, ha voluto
tributare un ultimo commosso saluto all’Ingegner Tito Rocci,
scomparso poche ore prima.

La premiazione, coordinata dalla Presidente della Cpo Silvia
Mattioli, si è articolata nelle quattro sezioni previste dal
regolamento: Sport/Talento, Impresa, Cultura e Sociale.

Le  premiate  sono  state  omaggiate  con  delle  splendide
serigrafie realizzate appositamente per l’evento dall’artista
Pierpaolo  Barnabei,  in  arte  “Frutti”.  Serigrafie
caratterizzate dai simboli che contraddistinguono ogni sezione
del premio stesso.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/10/otto-marzo-a-roseto/


A Rosa Mandolese, ex direttrice della Caritas di Roseto, è
stato  riconosciuto  il  “Premio  Donna  sezione  sociale”  alla
memoria, consegnato dall’Assessore Francesco Luciani alle tre
figlie.

A  Benedetta  Montefiore,  ballerina  del  Corpo  di  Ballo  del
Teatro alla Scala, è stato consegnato il “Premio Donna sezione
Talento e Sport” da parte dell’Assessore Gianni Mazzocchetti
ai genitori, in quanto impegnata fuori città nello spettacolo
“Il Corsaro”.

Ad Alessia Poliandri, scrittrice e illustratrice, autrice del
libro “Sette vite” è stato consegnato il “Premio Donna Sezione
Cultura” da parte della Presidente del Consiglio Gabriella
Recchiuti.

Lucia Michini, che ha disegnato e ideato la “Rosa Presentosa”
(unendo la Presentosa, gioiello simbolo d’Abruzzo e la rosa,
fiore simbolo di Roseto), ha ricevuto dall’Assessora Annalisa
D’Elpidio il “Premio Donna Sezione Impresa”.

In mattinata, invece, in sala consiliare si è tenuto il primo
degli appuntamenti organizzati dall’Amministrazione Comunale
in  collaborazione  con  la  Commissione  Pari  Opportunità,  la
sezione di Teramo di Amnesty International che coinvolto il
mondo della scuola attraverso la mostra “Com’eri vestita”,
realizzata dagli studenti del Polo Liceale “Saffo” e dell’IIS
“Vincenzo Moretti”, protagonisti subito dopo di un flash mob
in piazza della Repubblica.

Durante la presentazione sono intervenuti il sindaco Mario
Nugnes,  la  Presidente  del  Consiglio  Comunale,  Gabriella
Recchiuti  e  l’Assessore  Francesco  Luciani  per
l’Amministrazione; la Dirigente scolastica Daniela Maranella
(IIS “V. Moretti”) e la vicepreside Dalia Collevecchio (Polo
Liceale “Saffo”), la Presidente C.P.O. Silvia Mattioli e, per
Amnesty  International,  Chiara  Pesce,  che  ha  distribuito  a
tutti gli intervenuti il Passaporto dei Diritti Umani.



“Con  le  celebrazioni  dell’Otto  Marzo  –  affermano  la
Consigliera delegata alla Pari Opportunità Toriella Iezzi e la
Presidente della Cpo Silvia Mattioli – abbiamo concluso un
percorso avviato già lo scorso anno e che ha visto la grande
collaborazione  da  parte  degli  Istituti  Superiori  rosetani.
Sono state le studentesse e gli studenti i protagonisti della
mattina,  assieme  ad  Amnesty  International  Teramo,  per  una
manifestazione che ha unito la sensibilizzazione al tema della
parità di genere con la lotta alla violenza contro le donne.
In serata, poi, abbiamo rinnovato la tradizione del “Premio
Donna” che, ancora una volta, ha visto le nostre eccellenze al
femminile protagonista in sala Consiliare. Donne che nella
loro vita hanno portato lustro alla nostra città. Come detto,
abbiamo concluso un percorso ma, al contempo, ne avviamo un
altro che ci porterà ai prossimi appuntamenti dedicati alle
donne e alla lotta alla violenza di ogni tipo. Appuntamenti
che  vivremo  durante  tutto  l’anno,  perché  non  bisogna  mai
abbassare la guardia rispetto a questi temi visto che c’è
ancora tanta strada da fare”.

TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Continuano gli incontri sul territorio
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Ortona, 8 marzo 2023. Dopo le partecipate assemblee a Villa
Torre, Ripari, Villa Iubatti e San Leonardo, proseguono gli
incontri con la cittadinanza sulla vicenda della tassa rifiuti
non dovuta dal 2021 sui magazzini agricoli.

Il  Comune  di  Ortona,  come  noto,  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
gennaio 2021.

Questo il calendario dei prossimi appuntamenti:

–  venerdì  10  marzo  2023  ore  21:00  in  contrada  Villa  San
Tommaso;

– sabato 11 marzo ore 20:30 presso il circolo in contrada San
Donato.

Interverranno l’ex assessore ai lavori pubblici del Comune di
Ortona Domenico De Iure, Lorenzo Crudele, responsabile del
dipartimento agricoltura di Fratelli d’Italia e i Consiglieri
comunali di minoranza Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Franco
Vanni, Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti,
per informare la comunità degli agricoltori delle modifiche
normative intervenute dal 2020 in materia, su come richiedere
i rimborsi e sulle iniziative intraprese in Consiglio comunale
sulla vicenda.

“I numerosi agricoltori che hanno partecipato agli incontri –
dichiara l’ex assessore Domenico De Iure – hanno apprezzato il
servizio  che  stiamo  facendo  nel  dare  le  indicazioni  e  la
modulistica per richiedere il rimborso della TARI pagata e non
dovuta.”



AL  PORTO  continua  il
monitoraggio sugli interventi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

La  minoranza  chiede  anche  una  chiara  e  decisa  presa  di
posizione contro l’impianto fotovoltaico in mare

Ortona,  7  marzo  2023.  Lo  scorso  17  febbraio  i  componenti
dell’Assemblea Generale del Comitato Porto di Ortona Laura
Iubatti, Gianluca Sperati, Antonio Serafini, Angelo Di Nardo e
Gianluca  Coletti,  espressione  della  minoranza  in  Consiglio
comunale,  hanno  nuovamente  richiesto  la  convocazione
dell’Assemblea generale del Comitato Porto per monitorare lo
stato di importanti procedimenti amministrativi che riguardano
il porto di Ortona, come i lavori di escavazione dei fondali
del bacino portuale, il nuovo Piano Regolatore Portuale e il
potenziamento  delle  infrastrutture:  prolungamento  molo  sud,
ferrovia al servizio del porto, completamento bretella con
l’A14, opere sulla banchina di riva).

“Abbiamo  ritenuto  necessario  –  dichiarano  i  Consiglieri
comunali Angelo Di Nardo e Gianluca Coletti – andare avanti
con il monitoraggio su interventi che sono strategici per il
futuro del nostro porto e dell’economia ortonese”.

“Purtroppo – continuano i due esponenti della minoranza –
persistono gravi ed inaccettabili ritardi dell’amministrazione
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comunale in merito ai lavori di escavazione dei fondali e
all’iter di approvazione del piano regolatore portuale.”

“Ortona e il suo comprensorio – concludono Di Nardo e Coletti
– hanno grande bisogno di infrastrutture che valorizzino il
porto. Inoltre, riteniamo necessario che il Comitato Porto si
esprima  con  chiarezza  e  decisione  contro  la  realizzazione
dell’impianto fotovoltaico in mare, a poche centinaia di metri
dal litorale nord della città di Ortona. Dopo aver letto la
non  opposizione  al  progetto  del  Sindaco  di  Ortona,  è
fondamentale una dura presa di posizione contraria anche del
Comitato  Porto.  Il  settore  della  pesca  e  l’economia  del
turismo devono essere salvaguardati nell’interesse di tutta la
nostra comunità.”

LA MANUTENZIONE STRAORDINARIA
di  via  Cerulli  e  del
marciapiede  di  via  Ruetta
Scarafoni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Per mercoledì Previsto l’inizio dei lavori

Ginko Biloba e Liquidambar sostituiranno i pini. L’assessore
Giampiero Di Candido: “Area ormai impraticabile. Intervento

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/06/la-manutenzione-straordinaria-di-via-cerulli-e-del-marciapiede-di-via-ruetta-scarafoni/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/06/la-manutenzione-straordinaria-di-via-cerulli-e-del-marciapiede-di-via-ruetta-scarafoni/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/06/la-manutenzione-straordinaria-di-via-cerulli-e-del-marciapiede-di-via-ruetta-scarafoni/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/06/la-manutenzione-straordinaria-di-via-cerulli-e-del-marciapiede-di-via-ruetta-scarafoni/


urgente e irrimandabile per la sicurezza dei residenti, degli
utenti dell’ospedale, degli studenti”.

Giulianova, 6 marzo 2023. Partirà dopo domani, mercoledì 8
marzo,  l’atteso  intervento  di  messa  in  sicurezza  di  via
Cerulli  e  dei  marciapiedi  sul  lato  est  di  via  Ruetta
Scarafoni. I lavori, dall’importo complessivo di circa 278.000
euro, mirano ad eliminare le criticità del manto stradale  e a
riqualificare  l’area  da  un  punto  di  vista  estetico,  ma
soprattutto  funzionale.  Il  progetto,  redatto  dall’Ufficio
tecnico  del  Comune,  nasce  infatti  dalle  necessità  di
incrementare la sicurezza dei residenti, dei numerosi fruitori
dell’ ospedale e degli studenti, e di ripristinare un adeguato
decoro. Innumerevoli, negli anni, le richieste in tal senso.

Ad essere evidente, oltre al degrado dell’area,  è soprattutto
la difficoltà di circolazione causata dalle radici dei 23 
pini domestici che, affiorando in superficie, hanno provocato
il rialzamento del manto d’asfalto di circa 30 centimetri
rispetto alla sede stradale e reso pesantissimo il dissesto
del  marciapiede.   Dalla  relazione  tecnica  redatta  dal
consulente del verde, il dottor Matteo Colarossi, in seguito
ad un’attenta ispezione valutativa, è emerso che la rimozione
delle radici superficiali, insieme alla pesante inclinazione
dei  fusti,   aggraverebbe  la  staticità  degli  esemplari,
favorendo cedimenti improvvisi, anche a carico delle piante
ben conformate. In sostanza, la conservazione dei pini non
consentirebbe  di  raggiungere  il  principale  obiettivo  del
progetto. All’abbattimento previsto, conformemente anche alle
disposizioni  del  vigente  Regolamento  del  Verde  comunale,
seguirà  il posizionamento di un pari numero di alberi di
prima grandezza di Gingko Biloba e Liquidambar Stiracyflua.
Della  sostituzione,  va  sottolineato,   era  stato
preventivamente informato anche il Conalpa. Circa 6 mesi fa,
l’assessore  alla  Manutenzione  del  verde  Paolo  Giorgini  ha
infatti  partecipato  ad  una  riunione  con  una  trentina  di
associati  a  cui  furono  anticipati  e  spiegati  i  dettagli



dell’intervento.

“Si tratta di una problematica che andava sanata e che si
trascina da troppo tempo – sottolinea l’ assessore ai Lavori
Pubblici Giampiero Di Candido – Il marciapiede è ormai quasi
impraticabile. Le sue condizioni sono un rischio quotidiano
per  quanti  devono  recarsi  in  ospedale,  per  chi  vive  nel
quartiere o studia nei vicini istituti. Abbiamo predisposto un
intervento straordinario anche per il verde. I pini saranno
sostituiti  perchè  alla  messa  in  sicurezza  dei  pedoni
corrispondano  un  vantaggio  ed  un  miglioramento  del  nostro
patrimonio arboreo”.

SERATA  VINTAGE  con
l’eccellenza  italiana  delle
Satin Dollz
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

All’Auditorium Zambra

Ortona,  3  marzo  2023.In  occasione  dell’8  marzo  il  Cinema
Auditorium Zambra di Ortona (Ch) ospita un appuntamento tutto
al femminile con il concerto delle Satin Dollz previsto per le
ore 21.00.

La serata, unica nel suo genere, è prodotta e organizzata da
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Martina  Di  Martino  in  collaborazione  con  Unaltroteatro  di
Lorenza Sorino, Arturo Scognamiglio e Davide Borgobello.

Le Satin Dollz sono una creazione di Allison Lizzi Mahr, una
cantante  professionista  laureata  al  Teatro  delle  Arti
dell’Università della California, che nel 2005 ad Hollywood,
decide di formare la prima divisione di questo gruppo di Pin
Up, cantanti e ballerine che si esibiscono in spettacoli Swing
in giro per la nazione.

Negli anni le divisioni delle Satin Dollz si moltiplicano e
sbarcano anche in Europa, nascono infatti anche le divisioni
di Londra di Parigi e infine anche quella di New York. Ad oggi
anche l’Italia può vantare di rappresentare questo marchio,
perché dal gennaio 2022 nasce la divisione italiana delle
Satin  Dollz  che  debuttavano  inizialmente  come  “Sorelle
Rossetto”.

Il trio formato dalle abruzzesi Gabriella Profeta, Giorgia
Bellomo e Marika Marrone è stato ideato dalla Profeta che
racconta: “È uscito da poco il nostro disco ‘Tradizionale’. Lo
abbiamo tanto desiderato, ci abbiamo lavorato duramente e lo
abbiamo atteso con infinita pazienza. È nato con il nome del
trio che ho fondato nel 2019, le Sorelle Rossetto. Abbiamo
partecipato a festival vintage e a programmi televisivi come
Tu si que vales. Un trio che ha fatto strada ed è diventato,
nel gennaio 2022, la quinta divisione mondiale del marchio
americano Satin Dollz e ora rappresentiamo l’Italia con la
loro divisione italiana”.

Tutte le divisioni si esibiscono con spettacoli dedicati alla
musica  jazz,  allo  swing,  alla  musica  hawahiana  e  al
rockabillie rispettando gli stessi arrangiamenti e le stesse
coreografie firmate Satin Dollz. Solo la divisione italiana,
forte  della  grande  tradizione  di  musica  swing,  dedica  un
angolo  speciale  ai  brani  che  hanno  segnato  l’epoca  del
Dopoguerra, da qui il nome “Tradizionale” del disco che verrà
parzialmente  proposto  nel  primo  set  durante  la  serata  ad



Ortona:  un  genere  che  ha  accompagnato  le  ragazze  fin  da
piccole, che fa da eco al passato in cui anche le nonne
cantavano, impegnandosi nelle faccende di case.

Nel secondo set invece, come spiegano “presentiamo un angolo
interamente dedicato al marchio Satin Dollz, un brand che
parte proprio dalla tradizione swing degli anni 20/30, i brani
che abbiamo scelto sono tra i più celebri eseguiti da big band
e  jazz  combo  per  le  truppe  militari  che  rientravano  alle
basi”.

“Nei nostri show abbiamo mantenuto l’angolo dedicato al nostro
swing  tradizionale,  siamo  sempre  state  legate  alla  nostra
storia ed è per questo che l’album è un omaggio alla musica
che ci ha aiutato a risollevare gli animi tristi colpiti dalla
Seconda Guerra Mondiale – conclude Gabriella Profeta.

Tra il primo ed il secondo set, non mancherà un ulteriore
tocco di sensualità con la leziosa Veruska Puff e l’arte del
burlesque: in giro per il mondo con il suo antico baule pieno
di sorprese, indossa uno stiloso cappellino ed un elegante
cappotto  che  nasconde  un  intimo  sfavillante.  Uno  show
divertente  ed  elegante  dallo  squisito  gusto  rétro.

Per  info  e  prenotazioni  il  numero  è  345.4367809,  mail
segreteria@cinemauditoriumzambra.com;  biglietti  acquistabili
su www.liveticket.it.

MARKETING  TERRITORIALE.  Al
Kursaal, il primo piano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023
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Tanti gli operatori turistici presenti, chiamati a fare rete
avendo  ben  presente  gli  obiettivi.  L’  assessore  Marco  Di
Carlo: ” È uno strumento prezioso, che va letto, compreso e
condiviso”.

Giulianova, 3 marzo 2023. Era presente una folta platea di
operatori  turistici,  negozianti  ed  esercenti,  ieri,  al
Kursaal. A tutti loro, alle categorie che rappresentano e ai
cittadini,  è  non  a  caso  rivolto  il  piano  di  marketing
turistico  presentato  dall’assessore  Marco  Di  Carlo,  dal
presidente della Consulta del Turismo Andrea Tafà e da  Mauro
Santinato, responsabile della società redattrice, la riminese
Teamwork  Hospitality.  All’incontro  è  intervenuto  anche  il
Sindaco Jwan Costantini. Le pagine del progetto, 135, sono
state  illustrate  sinteticamente  da  Andrea  Agazzani  della
Teamwork. Esse tracciano il profilo del comune di Giulianova,
una  città  troppo  ricca  di  risorse  e  opportunità  per  non
scommettere su un incremento esponenziale delle presenze e non
puntare su un’offerta che sia  distintiva e non replicabile
rispetto agli altri centri adriatici.

Dalle interviste agli operatori turistici, è emersa, ed è
questo  forse  il  fattore  su  cui  occorre  intervenire,  la
mancanza  di  una  visione  unica,  di  un  senso  di  comunità.
Recuperare  questa  coesione  di  intenti  è  fondamentale  per
raggiungere quello che è stato indicato come il locomotore
dell’ economia giuliese, il turismo familiare. Se il Sindaco
Costantini ha constato con  soddisfazione la  partecipazione
attenta  di  tanti  operatori  (  segno,  ha  detto,  di
“un’incoraggiante curiosità”) e  se  Andrea Tafà ha insistito
sulla nascita di una “nuova idea di ospitalità”, l’assessore



Di Carlo ha esortato tutti a far vivere il piano, a far sì che
ogni  negozio,  ogni  esercizio,  diventi  un  Ufficio  di
informazioni  turistiche.  ”  Il  piano  –  ha  detto  –   è  in
pubblicazione sul sito comunale.

Perché funzioni devono essere lette, compreso e soprattutto
condiviso  dai  diretti  interessati  e  dalla  collettività.
Protagonisti di questa rivoluzione strategica sono infatti gli
imprenditori, ma anche le istituzioni e i cittadini. Sapere
“dove vogliamo andare” (e scegliere la strada più breve per
arrivarci)  è  una  sfida  possibile.  Allungare  la  stagione
dell’accoglienza e aumentare l’offerta sono le priorità che
consentiranno di conquistare la vetta, ovvero quel milione di
presenze che, per convenzione, segna l’ingresso di una città
nella ristretta

GEMELLAGGIO Giulianova -Dakar
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

L’imprenditore senegalese Nassir Aidara incontra il Sindaco
Jwan Costantini ed  il Vicesindaco Lidia Albani  in vista
dell’evento promosso dal Circolo Colibrì

Giulianova,  1°  marzo  2023.  Dakar  chiama  Giulianova.  E
Giulianova, nel primo giorno di marzo, risponde. Non è un
caso, infatti, se proprio questa mattina, accompagnato dal
responsabile del “Circolo Colibrì” Egidio Casati,  ha visitato
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la sede municipale Nassir Aidara, l’imprenditore senegalese
responsabile a Dakar del  Colibrì e referente del sindaco
della città africana.

L’associazione giuliese, com’è noto, sta lavorando da mesi per
la  concretizzazione  del  gemellaggio  Giulianova-Dakar,
iniziativa in grado di spalancare nuovi orizzonti culturali e
di attuare grandi opportunità di cooperazione economica.

Dopo aver sostenuto la popolazione del villaggio di Butembo e
realizzato  iniziative  di  solidarietà,   collaborazione  e
dialogo con le istituzioni della capitale, Ambra Di Pietro ed
Egidio  Casati  stanno  tessendo  una  rete  di  rapporti  per
definire e chiudere positivamente il progetto di gemellaggio.
Nassir  Aidara  ha  visitato  Giulianova  ed  oggi  è  stato
presentato  ufficialmente  al  Sindaco  Jwan  Costantini  ed  al
Vicesindaco Lidia Albani, che hanno donato un volume sulla
storia di Giulianova.

L’imprenditore ha avuto contatti anche con aziende locali,
alimentari ma soprattutto operanti nella metallurgia e nella
nautica. Il porto di Dakar, in via di espansione, conta di
diventare a breve il più grande dei cinque continenti. In
questa sfida di sviluppo, le imprese giuliesi potrebbero avere
un posto privilegiato. A breve, il gemellaggio con Dakar sarà
approvato dal Consiglio Comunale.

KURSAAL  ILLUMINATO  con  i
colori ucraini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023
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Ad un anno dall’inizio del conflitto, da stasera, 24 febbraio,
fino a domenica

Giulianova,  24  febbraio  2023.  Accogliendo  l’invito  dei
Radicali Italiani e dell’Associazione Cristiana degli Ucraini
in Italia, l’ Amministrazione Comunale ha predisposto, con il
supporto di Giulianova Patrimonio,  l’illuminazione notturna
del Kursaal con i colori ucraini. La facciata del palazzo sarà
pertanto gialla e blu nella giornata odierna, 24 febbraio,
fino a domenica, 26 febbraio. L’iniziativa è animata dalla
convinzione che “l’attenzione alla causa ucraina debba passare
anche  tramite  gesti  simbolici,  certo  non  determinanti  ma
significativi”.

CRISI AL COMUNE di Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Dichiarazione dei consiglieri di opposizione

Ortona, 22 febbraio 2023. “Non ci stupisce affatto la crisi di
Palazzo che si trascina fin dai primi giorni di insediamento
di Castiglione” – dichiarano i Consiglieri comunali di Ortona
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Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti.

“La città – continuano i Consiglieri comunali – non è nuova
all’instabilità politica della maggioranza e di fatto questa,
culminata con le dimissioni del Sindaco e le parole armate che
sono  volate  su  giornali  e  social  che  ci  appaiono  come
irrimediabili, mostra la cifra di un metodo di governo che
blocca la Città per incapacità ed inadeguatezza dello stesso
sindaco.

Non dimentichiamoci del caso “permuta” di terreni all’interno
del  Parco  Ciavocco  che  ha  ufficializzato  la  prima  crisi,
oppure  la  questione  Tari  sui  magazzini  agricoli,  gli
interventi sulla Cantina Sociale e sulle delibere riguardanti
i  servizi  sociali,  fino  ai  giorni  nostri  sul  caso
dell’impianto fotovoltaico tra il Lido Riccio ed il Foro, in
cui  dapprima  vi  è  stato  il  silenzio  assordante  della
maggioranza  e  poi  la  presentazione  di  osservazioni  ancora
ignote e presentate dal Sindaco solo sulla spinta del nostro
attivismo”.

“Noi – concludono Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Franco
Vanni, Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti –
continuiamo  a  lavorare  per  la  Città,  come  abbiamo  sempre
fatto,  perché  riteniamo  doveroso  occuparci  delle  questioni
urgenti  che  pendono  irrisolte  e  che  la  maggioranza  non
affronta. Non siamo interessati a questa crisi, nata dalle
beghe  nella  maggioranza  e  da  risolversi,  se  sarà  ancora
possibile, solo al suo interno. Noi non faremo da “stampella”
a  questo  pessimo  governo  cittadino.  Tra  l’altro,  è  ormai
evidente che la crisi difficilmente potrà trovare soluzione
con qualche intervento in bilancio o con incarichi in Giunta,
perché questo creerebbe solo oneri per la città e non utilità
alla collettività”.



TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Proseguono gli incontri sul territorio

Ortona,  22  febbraio  2023.  Dopo  la  partecipata  assemblea
tenutasi in contrada Villa Torre agli inizi di febbraio su
iniziativa dell’ex assessore ai lavori pubblici del Comune di
Ortona  Domenico  De  Iure,  proseguono  gli  incontri  con  la
cittadinanza sulla vicenda della tassa rifiuti non dovuta dal
2021 sui magazzini agricoli.

Il  Comune  di  Ortona,  come  noto,  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
gennaio 2021.

Questo il calendario dei prossimi appuntamenti:

– venerdì 24 febbraio ore 20:30 presso il circolo in contrada
Ripari Bardella;

– mercoledì 01 marzo ore 20:30 presso il Sister’s Bar in
contrada San Leonardo;
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– venerdì 03 marzo ore 20:30 presso il circolo in contrada
Villa Iubatti.

Interverranno Lorenzo Crudele, responsabile del dipartimento
agricoltura di Fratelli d’Italia e i Consiglieri comunali di
minoranza  Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,
Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza  ed  Emore  Cauti,  per
informare  la  comunità  degli  agricoltori  delle  modifiche
normative intervenute dal 2020 in materia, su come richiedere
i rimborsi e sulle iniziative intraprese in Consiglio comunale
sulla vicenda.

Lo scorso mese di ottobre, infatti, il Consiglio comunale ha
approvato un ordine del giorno della minoranza con cui si è
riconosciuto  l’errore  dell’Amministrazione  comunale  guidata
dal Sindaco Leo Castiglione che per gli anni 2021 e 2022 ha
fatto pagare la tassa rifiuti sui magazzini agli agricoltori
nonostante la stessa non fosse dovuta.

“Come preannunciato nelle scorse settimane – dichiara l’ex
assessore Domenico De Iure – proseguiamo gli incontri sul
territorio per informare gli agricoltori sulla vicenda della
TARI sui magazzini agricoli, in particolare sulla proposta
della  minoranza  di  procedere  ai  rimborsi  approvata
all’unanimità  dal  Consiglio  comunale  nella  seduta  del  6
ottobre 2022”.

INIZIATI I LAVORI lungo via
Roma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023
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Stop agli allagamenti e restyling in arrivo per il lungomare

Roseto degli Abruzzi, 20 febbraio 2023. Va avanti l’opera di
riqualificazione che cambierà il volto del lungomare di Roseto
degli Abruzzi. Un passo importante verso questa direzione è
avvenuto  questa  mattina  con  la  consegna  alla  ditta
affidataria,  la  Cisa  Appalti,  dei  lavori  riguardanti  il
Secondo Lotto di interventi lungo via Roma.

Si tratta di un intervento che, in totale, vedrà l’impiego di
circa un milione di euro e che interesserà il tratto che va
fino a via Pineta. Il progetto riguarda non solo il restyling
della zona, punto nevralgico per la vita sociale di cittadini
e  turisti  soprattutto  nel  periodo  estivo,  ma  anche  la
regimentazione  delle  acque  e  l’opera  di  prevenzione  del
rischio idraulico.

“Grazie all’avvio di questo cantiere, che fa seguito ai lavori
già conclusi per il Primo Lotto, interveniamo su una zona
centrale della nostra città che, purtroppo, è spesso soggetta
ad allagamenti in caso di pioggia – affermano il Sindaco Mario
Nugnes e il Vicesindaco con delega ai Lavori Pubblici Angelo
Marcone  –  Quindi,  l’obiettivo  principale  dell’intervento  è
eliminare una volta per tutte il problema degli allagamenti ma
non solo.

Allo stesso tempo puntiamo a restituire alla città uno spazio
riqualificato e moderno che permetta ai rosetani di avere a
disposizione  nuove  aree  e  una  nuova  pedonalizzazione
comprensiva di una piazza a mare che andrà a ridisegnare il
centro di Roseto degli Abruzzi. Dopo tanti anni dall’ultimo
importante  intervento,  andiamo  a  cambiare  e  migliorare  il



volto del Lungomare Centrale – aggiungono il Sindaco e il
Vicesindaco  –  Un’opera  attesa  da  tanti  cittadini  che
rappresenta  uno  degli  obiettivi  principali  che  la  nostra
amministrazione ha sempre portato avanti fin dalla campagna
elettorale:  creare  maggiori  spazi  per  la  vita  sociale  al
centro  di  Roseto,  favorendo  la  mobilità  sostenibile  e  la
qualità della vita, e cercare di far defluire il traffico
nelle zone a Nord e a Sud creando al contempo dei sistemi di
collegamento  alternativi  come  Bus  Navetta  per  avvicinare
frazioni e periferia al cuore pulsante della città”.

CARNEVALE  GIULIESE  2023  si
inizia domenica dal Lido
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

I carri sfileranno con partenza alle 15 dalla chiesa di San
Pietro Apostolo. Martedì, 21 febbraio, parata in viale dello
Splendore e corso Garibaldi. Festa finale in piazza Belvedere.

Giulianova,  17  febbraio  2023.  È  iniziato  il  conto  alla
rovescia per l’ Edizione 2023 del “Carnevale giuliese”. Il
primo degli appuntamenti, due nel giro di due giorni, è quello
del  Lido.  Domenica  prossima,  19  febbraio,  i  sei  carri
allegorici  sfileranno  in  viale  Orsini,  per  arrivare,  tra
musica e coreografie, in piazza Fosse Ardeatine, dove ci sarà
lo spettacolo di chiusura. La partenza è fissata per le 15, in
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piazza Giovanni XXIII, antistante la chiesa di San Pietro
Apostolo. Darà ulteriore colore e grande euforia alla sfilata,
anche  la  musica  del  gruppo  folk  “La  Racchia”.  La  band
marchigiana,  con  una  storia  ultrassessantennale,   utilizza
solo strumenti di riciclo e vanta il primato di essere una
delle più strampalate dello Stivale.

Martedì 21, sempre dalle 15,  stesso copione, ma con i carri,
le maschere e i figuranti pronti a sfilare dal viale dello
Splendore lungo corso Garibaldi. Grande festa finale in piazza
Belvedere. Sul palco, quel pomeriggio, la show girl e modella
Francesca Brambilla.

RADDOPPIO  FERROVIA  Pescara-
Roma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Incontro con il comitato Comfer. Le dichiarazioni del sindaco
di San Giovanni Teatino

San Giovanni Teatino, 13 febbraio 2023. Importante incontro
sabato  mattina  a  Chieti  c/o  l’Auditorium  Cianfarani,
organizzato dal comitato COMFER, sulla tematica importante del
raddoppio ferroviario PESCARA – ROMA.

In platea presenti alcuni esponenti della politica Nazionale e
molti  esponenti  della  nostra  politica  regionale  e  locale,
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sindaci e delegati dei territori.

Il Sindaco di San Giovanni Teatino, Giorgio Di Clemente, ha
ribadito con forza e tenacia l’idea che da anni viene portata
avanti e che contraddistingue una battaglia del territorio
contro  un’opera  importantissima  da  un  punto  di  vista
strategico e di crescita, ma che può essere realizzata senza
deturpare e dividere i territori interessati.

“Ancora oggi siamo qui tutti insieme, compatti, a difesa di
una realtà che RFI ha deciso di trasformare e deturpare con
un’opera pubblica, sicuramente di grande valore, ma che non
può  essere  realizzata  senza  il  rispetto  di  cittadini  e
ambiente. È importante sapere che anche i nostri rappresentati
politici,  a  livello  nazionale  e  regionale,  hanno  compreso
l’impatto negativo di questo progetto così come previsto da
ferrovie  ed  i  danni  strutturali  e  ambientali  che  questo
porterebbe con sé e che stanno scendendo al nostro fianco per
sostenere un unico fronte contro la scelleratezza e il non
ascolto di quanto da noi tutti ribadito infinite volte. San
Giovanni Teatino continuerà a lottare fino alla fine. Dopo
essere  stata:  tagliata  a  fette  dalla  lottizzazione  del
Consorzio  che  sta  vincolando  ancora  oggi  lo  sviluppo  del
territorio; condizionata dall’asse attrezzato che ha creato
una sorta di barriera, con espropri ad oggi non ancora pagati;
condizionata  da  un  aeroporto  che  sta  per  prendersi  altri
400mt   per  allungare  la  pista  oltre  i  confini,  con  una
decisione  tra  l’altro  presa  dall’alto  senza  essere  stati
interpellati e senza aver magari  preventivato e progettato 
un collegamento diretto tra aeroporto e asse attrezzato che 
solleverebbe  il  nostro  territorio   da  un  inquinamento
ambientale già ormai al limite e darebbe  una sicurezza nella
viabilità, che è al collasso. Dopo tutto questo non possiamo
abbassare la guardia e permettere che anche la ferrovia divida
e distrugga la nostra amata città. I tecnici da noi incaricati
per  il  progetto  alternativo  dell’opera,  il  Prof.  Avv.
Francesco Vetrò ed il Prof. Ing. Ivo Vanzi , stanno portando



avanti il lavoro che sarà presentato presto alla cittadinanza.
Combatteremo fino alla fine.  Per il bene di San Giovanni
Teatino, per il bene di tutti noi cittadini”

IMPIANTO  FOTOVOLTAICO
OFFSHORE. Un danno per Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Un’opera  in  contrasto  con  l’economia  della  città.  La
maggioranza  rifiuta  confronto  e  dialogo

Ortona,  11  febbraio  2023.  Un  impianto  fotovoltaico  a  due
chilometri e mezzo dalla costa, che distruggerà la piccola
pesca ed il turismo, oltre che la nautica diportistica e la
qualità della vita in genere, privandoci della bella vista
nella  zona  zona  nord  di  Ortona:  è  questo  che  vuole  la
maggioranza che  sostiene Castiglione. Senza confronto e senza
dialogo  alcuno  con  la  minoranza,  pur  di  fronte  ad  una
realizzazione che impatterà con forza sul futuro della nostra
città per i prossimi 40 anni.

“Nonostante le contraddizioni evidenti tra il sindaco e alcuni
consiglieri di maggioranza, al momento del voto tutti si sono
ricompattati nel tutelare l’incomprensibile atteggiamento di
Castiglione.  Prima  ancora  nel  votare  un  emendamento  che,
stravolgendo le nostre osservazioni, tendeva solo a trascinare
la  minoranza  nella  condivisione  delle  loro  gravi
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responsabilità,  prontamente  rigettato  da  questa  parte  dei
banchi”, afferma Angelo Di Nardo, capogruppo del centrodestra
del  Consiglio  comunale.  Una  posizione  condivisa  con  i
consiglieri di “Solo Ortona nella Testa”: insieme tutti i
rappresentanti della minoranza hanno presentato un pacchetto
di  osservazioni  che  mette  in  evidenza  i  rischi  che
accompagnano  la  realizzazione  di  un  impianto  fotovoltaico
galleggiante offshore a poche bracciate dalla costa ortonese,
ricca di un’economia fondata sul turismo, soprattutto quello
ambientale, e sulla pesca, voci maggiormente aggredite ma non
le uniche.

“Innanzitutto,  l’emendamento  è  un  assist  all’azienda
proponente il mega impianto, poiché mette dubbi sui rischi da
noi esposti, quando questi invece sono certi, in quanto è
negli atti la sua estrema visibilità anche a molti chilometri
di distanza, come anche è certa l’interdizione alla pesca ed
alla navigazione in un’area impressionante a cui aggiungere
almeno altri 500 metri perimetrali. Allora,  perché modificare
la delibera inserendo frasi dubitative se non per dire di
essere  favorevoli?  La  verità  è  che  i  consiglieri  di
maggioranza da un lato non vogliono lavorare e dall’altro
temono  che  la  discussione  in  Commissione  avrebbe  fatto
emergere le loro lacune mascherate dalla necessità di studiare
meglio  le  carte,  come  se  queste  criticità  non  siano  già
esplicite  –  afferma  Ilario  Cocciola,  capogruppo  di  “Solo
Ortona  nella  Testa”  -.  Avevamo  proposto  un  rinvio  in
commissione  per  fare  una  proposta  unitaria  ma  si  sono
impauriti  della  loro  approssimazione  alla  questione”.  Le
certezze,  anche  scientifiche,  messe  in  evidenza
dall’opposizione sono state sostituite, nel documento finale,
da mere ipotesi, che in qualche modo tendono ad alleggerire
quello  che  sarà  l’impatto  di  una  struttura  di  enormi
dimensioni, circa dieci chilometri quadrati, piazzata a poca
distanza dalla spiaggia più importante e più estesa di Ortona,
con un’autorizzazione efficace per quarant’anni.



“I  cittadini  e  gli  operatori  economici   –  concludono  i
consiglieri di minoranza – devono essere coscienti di quali
sono le posizioni reali delle persone che hanno scelto per
rappresentarli: questa maggioranza è favorevole ad un impianto
di cui non valuta né i profili di pericolosità, né l’incidenza
su aree sia direttamente interessate ed indirettamente come
quella  dei  Ripari  di  Giobbe,  di  particolare  interesse
naturalistico.  Contro  tutto  questo  noi  abbiamo,
responsabilmente, votato contro per non essere complici delle
loro scelte contro Ortona. Siamo di fronte ad un film già
visto con il silenzio attuato sul cavidotto elettrico delle
pale eoliche del Vastese che approderà a Postilli, silenzio ed
inattivismo sulle antenne a Ripari di Giobbe e si teme anche
all’Acquabella  ed  ora  vorrebbero  fare  credere  di  voler
studiare le carte? Noi non ci fidiamo di loro!”

TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Partecipata assemblea ad Ortona

Ortona,  9  febbraio  2023.  Nella  mattinata  di  domenica  5
febbraio  scorso,  in  contrada  Villa  Torre  di  Ortona,  si  è
tenuta  una  partecipata  assemblea,  organizzata  dall’ex
assessore ai lavori pubblici del Comune di Ortona Domenico De
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Iure, sulla vicenda della tassa rifiuti non dovuta dal 2021
sui magazzini agricoli.

Al  contrario,  il  Comune  di  Ortona  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
gennaio 2021.

Sono  intervenuti  all’incontro  Lorenzo  Crudele,  responsabile
del  dipartimento  agricoltura  di  Fratelli  d’Italia,  e  i
Consiglieri comunali di Ortona Angelo Di Nardo e Gianluca
Coletti, che hanno informato i circa 50 agricoltori presenti
delle modifiche normative e delle iniziative intraprese in
Consiglio comunale sulla vicenda.

Lo scorso mese di ottobre, infatti, il Consiglio comunale ha
approvato  un  ordine  del  giorno  della  minoranza  che  ha
riconosciuto  l’errore  dell’Amministrazione  comunale  guidata
dal Sindaco Leo Castiglione che per gli anni 2021 e 2022 ha
fatto pagare la tassa rifiuti sui magazzini agli agricoltori
nonostante la stessa non fosse dovuta.

“Abbiamo  ritenuto  necessario  –  dichiara  l’ex  assessore
Domenico De Iure – informare gli agricoltori sulla vicenda
della  TARI  sui  magazzini  agricoli,  vista  l’assenza
dell’Amministrazione comunale e il silenzio che finora si è
avuto sulla proposta della minoranza di procedere ai rimborsi,
approvata all’unanimità dal Consiglio comunale nella seduta
del 6 ottobre 2022”.

“Ringrazio  –  continua  Domenico  De  Iure  –  i  Consiglieri
comunali  Angelo  Di  Nardo,  Gianluca  Coletti  e  l’intera
minoranza per il lavoro che stanno portando avanti in favore
dell’agricoltura,  un  settore  lasciato  al  totale  abbandono
dalla  Giunta  Castiglione  che  in  questi  anni  si  è
disinteressata di uno dei principali comparti economici della



nostra Città”.

“Nelle prossime settimane proseguiremo con gli incontri sul
territorio – conclude De Iure – per informare la comunità
degli agricoltori delle modifiche normative intervenute dal
2020 in materia e su come richiedere i rimborsi”.

ATTIVAZIONE  AMBULATORIO
follow-up per SM
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Sulmona, 6 febbraio 2023. La Direzione Generale della ASL1
Avezzano,  Sulmona,  L’Aquila,  con  lettera  di  protocollo
0028686/23,  ha  disposto  l’attivazione  da  parte  del  Centro
Malattie Demielinizzanti del P.O. dell’Aquila di un servizio
ambulatoriale di follow-up per i pazienti residenti nell’area
Peligno-Sangrina, da svolgere nel presidio di Sulmona.

L’attivazione  dell’ambulatorio  risponde  alla  richiesta  di
oltre cento Persone con sclerosi multipla, già in cura presso
il Centro Clinico dell’Aquila, che si trovano costrette a
frequenti  spostamenti  anche  per  controlli  di  routine.
Spostamenti che spesso riguardano Persone con disabilità e
comunque Persone con SM.

L’attivazione dell’ambulatorio rappresenta il riconoscimento
formale di una rete strutturata per la cura della SM, che
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risponda ai criteri della copertura dell’intero territorio e
di  una  reale  prossimità,  ai  fini  del  superamento  delle
difformità, delle iniquità e delle diseguaglianze di accesso.

Con questa iniziativa si garantisce la continuità della presa
in  carico,  si  pone  attenzione  ai  momenti  di  “rottura”  e
passaggio  di  fasi  di  malattia,  disabilità,  terapie,  anche
rispetto  a  condizioni  di  comorbidità,  complicanze,
invecchiamento  e  fragilità.

L’AISM si impegna a farsi portavoce delle Persone con SM e,
nell’osservanza della propria agenda, ad attivarsi affinché ci
sia  contenimento  e  riduzione  dei  tempi  di  attesa  per  le
visite,  i  follow-up,  la  gestione  dell’urgenza  e  delle
ricadute, gli esami diagnostici e strumentali, con accesso
dedicato e diretto ai servizi e alle prestazioni inclusi nel
percorso di presa in carico, compresi quelli collegati.

La Sezione Provinciale AISM di L’Aquila ringrazia la Direzione
Sanitaria  e  l’equipe  mediche  ed  infermieristiche  per  la
sensibilità  al  problema  dimostrata,  la  capacità  di  dare
soluzioni fattive in tempi brevi e la propensione ad adottare
una medicina centrata sul paziente.

A  PIENO  RITMO  I  LAVORI  di
realizzazione  del  collettore
di via Parma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/02/03/a-pieno-ritmo-i-lavori-di-realizzazione-del-collettore-di-via-parma/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/02/03/a-pieno-ritmo-i-lavori-di-realizzazione-del-collettore-di-via-parma/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/02/03/a-pieno-ritmo-i-lavori-di-realizzazione-del-collettore-di-via-parma/


Questa mattina,  amministratori e tecnici hanno effettuato un
primo  sopralluogo.  Nei  prossimi  giorni,  l’interdizione
temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessato.

Giulianova, 3 febbraio 2023. Il progetto definitivo-esecutivo
era stato approvato dalla giunta lo scorso ottobre. Oggi, dopo
un leggero ritardo dovuto alla mancata fornitura di cassoni in
cemento armato, la realizzazione del collettore delle acque
bianche di via Parma, avviata a metà gennaio, procede a ritmo
sostenuto.  Questa  mattina,  il  sopralluogo  nel  cantiere  di
amministratori e tecnici.

L’opera, per un investimento di 500.000 euro, rientra nel
piano di rifacimento e manutenzione dei canali delle acque
bianche presenti nel territorio comunale. I lavori dureranno
circa  tre  mesi  e,  a  breve,  richiederanno  l’interdizione
temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessata
dai lavori.

“Si  tratta  di  un  intervento  molto  atteso  –  sottolinea  l’
assessore Giampiero Di Candido – che finalmente vede la luce,
con enormi vantaggi per la prevenzione degli allagamenti in
città. Ringrazio per questo l’ Ufficio tecnico, i dirigenti,
la giunta e, in modo particolare, il dottor Paolo Vasanella,
che  il  progetto  ha  seguito  con  meticolosità,  in  prima
persona”.

“E’ un’opera significativa, anzi indispensabile  – commenta
proprio il consigliere, già Presidente del Consiglio comunale,
Paolo  Vasanella  –  Per  vederne  la  realizzazione  è  stato
necessario che trascorressero 25 anni e le sindacature di
Cameli, Ruffini e Mastromauro. L’ Amministrazione Costantini



ha  portato  a  casa  il  successo  e  di  questo  ringrazio,  in
primis, l’assessore Di Candido. Il collettore, a beneficio di
Giulianova e dei giuliesi, migliorerà grandemente il deflusso
delle acque piovane che dalla collina corrono al mare. Troppe
volte, la zona nord della città è stata teatro di allagamenti,
con danni pesanti ad abitazioni, negozi, automobili, beni di
varia natura. La promessa di una soluzione, oggi, può dirsi
mantenuta.”

“Le opere pubbliche che non si vedono – conclude il Sindaco –
sono  a  volte  le  più  preziose.  Questo  sottoservizio  sarà
risolutivo  per  migliaia  di  cittadini  e  di  famiglie,  che
potranno contare su una città più

LA  TERZA  PIETRA  D’INCIAMPO
posizionata a Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

L’inaugurazione  ieri  pomeriggio,  in  corrispondenza  dell’
ingresso del municipio, nell’ambito delle iniziative per il
Giorno della Memoria

Giulianova, 30 gennaio 2023. Giulianova ha da ieri la sua
terza pietra d’inciampo. Dedicata alla memoria del giuliese
Flaviano  Poltrone,  la  preziosa  testimonianza  simbolica,  è
stata  inaugurata,  ieri  pomeriggio,  in  corrispondenza
dell’ingresso  del  municipio.  Dopo  la  cerimonia,  promossa
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nell’ambito delle celebrazioni per il “Giorno della Memoria”
2023, sono state consegnate in sala Buozzi le Medaglie alla
Memoria  ai  familiari  di  Poltrone  e  a  quelli  di  Flaviano
Martinelli e Roberto Loggieri, internati nel lager nazisti.
Ancora in sala Buozzi, è stato ricordato e commentato, da Elso
Simone Serpentini e da Walter De Berardinis, il libro del
deportato  giuliese  Lino  Manocchia  “Frammenti  di  un
prigioniero”.

Alla  cerimonia  di  inaugurazione  della  pietra  d’inciampo,
benedetta  dal  parroco  di  San  Flaviano,  ha  presenziato  il
Vicesindaco di Giulianova Lidia Albani. Con lei, l’assessore
del Comune di Castellalto Valeria Manelli, il Capitano Nicolò
Morandi, Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova,
il senatore Antonio Franchi, presidente dell’ Anpi teramana,
Ottavio  Di  Stanislao,  Presidente  dell’Istituto  di  Ricerche
storiche,  le  associazioni  combattentistiche  e  d’  Arma,  la
Protezione Civile, numerosi cittadini. Ha coordinato e curato
tutte  le  iniziative  il  ricercatore  storico  Walter  De
Berardinis.

La  pietra  d’inciampo  appena  collocata  reca  il  nome  del
giuliese Flaviano Poltrone, giustiziato a 57 anni dai tedeschi
in ritirata per non aver voluto consegnare il suo cavallo,
prezioso per la sussistenza della famiglia.

“È  questo  l’ennesimo  segno  di  riconoscenza  che  Giulianova
dedica ai suoi caduti – ha sottolineato il Vicesindaco Lidia
Albani  –  Giulianova,  città  della  memoria,  città  che  non
dimentica e onora tutte le vittime della violenza e della
guerra. Questo, da sempre, l’obiettivo dell’ Amministrazione
Comunale, che stasera scrive un’ ulteriore pagina della nostra
storia. Anche questa pietra d’inciampo, infatti, vuol essere
un  punto  di  riferimento  per  chi,  visitando  la  città,  è
disposto  a  ripercorrere  e  conoscere  anche  le  vicende  più
dolorose. In modo particolare, ci rivolgiamo ai ragazzi. È
fondamentale, infatti, che siano loro i primi ad “inciampare”,
a fermare il passo, per riflettere e assicurare a questa e



alle future comunità che mai più si ripetano fatti simili, che
si rinnovi nell’animo umano tanta cieca bestialità”.

IL TRAGUARDO dei 100 anni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

La signora Gaetana Pazienza, nata il 28 Gennaio 1923

Dopo la Messa di ringraziamento, la festeggiano la famiglia,
la parrocchia, gli amici, il quartiere Annunziata. Il segreto
della sua longevità, la propensione al bene del prossimo.

Giulianova, 29 gennaio 2023.  La Messa celebrata alle 10 nella
chiesa di San Gabriele, e subito dopo la festa nei locali
parrocchiali, sono stati i momenti centrali della mattinata
odierna per Gaetana Pazienza e la sua famiglia. Il giorno,
d’altro canto, è di quelli che non si dimenticano. Cento anni
fa, la signora Gaetana veniva infatti alla luce e oggi, a
festeggiarla, erano davvero in tanti. Amorevolmente vicini,
come sempre, i figli Grazia, Antonio e Luigi, le nuore Elena e
Clara,  il  genero  Leonardo  Silvestris,  i  nipoti  Gianluca,
Marco, Fabio, Stefania, Viviana e Camilla.

Don  Ennio  Di  Bonaventura,  parroco  dell’  Annunziata,   ha
accolto nella sua chiesa una grande comunità di amici e di
persone  che,  a  questa  arzilla  signora,  campionessa  di
generosità,  vogliono  un  gran  bene.
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Ha  portato  il  saluto  dell’  Amministrazione  Comune  il
Vicesindaco Lidia Albani. Nella pergamena donata , gli auguri
affettuosi  ad  una  “moglie,  mamma,  lavoratrice  e  cittadina
esemplare”.

Il segreto della longevità della neo-centenaria non starebbe
tanto nella dieta o in particolari pratiche quotidiane, quanto
in una propensione totale e convinta al bene del prossimo.
Gaetana  Pazienza,  non  a  caso,  è  una  figura  storica  della
Charitas parrocchiale. La sua, anzi, è una presenza fissa.
Instancabilmente, con altre volontarie, ha realizzato lavori
all’uncinetto e ai ferri destinati ai periodici mercatini di
beneficenza.

” Ha una grande fede – ha sottolineato don Ennio – Nel suo
breve discorso, durante la Messa, il nome  pronunciato più
volte è stato Gesù”. I presenti hanno confermato, da parte
loro, le sue grandi doti di disponibilità e dolcezza. Un cuore
grande, quello di Gaetana. I suoi battiti, dopo cento anni,
sono ancora forti e  nitidi, udibili  alla perfezione da chi
ha bisogno di lei o, più semplicemente, da chi la conosce, la
stima e la ama davvero.


